

# ESTO NO ES CUALQUIER CENA: SON FONDOS PARA LA INVESTIGACIÓN.

Esta cena es mucho más que un encuentro de amigos. Mucho más que un acto social. Mucho más que una excusa para pasar un buen rato. Es una cena benéfica organizada por la fundación Gaem, **con el objetivo de recoger fondos para recoger fondos para impulsar la investigación de un nuevo tratamiento basado en la inmunoterapia celular.**

Es abrir una puerta a la esperanza de los enfermos de EM, una enfermedad incapacitante que hoy no tiene cura y que afecta al 1 por mil de la población.

**Cena benéfica a favor de la FUNDACIÓN GAEM  
Fundació Grup d'Afectats d'Esclerosi Múltiple.**

**Jueves 1 de marzo del 2007**

**La Fontana del Eixample - C/ Mallorca, 318-324- Barcelona**

**20.30h: Recepción, bienvenida y aperitivo.**

**21.00h: Cena y subasta.**

**21.30h: Animación y espectáculo con el Cor de Cambra Lieder Càmera, dirigido por Josep Vila Casañas.**

## Empresas patrocinadoras de la terapia celular:



"SA NOSTRA"  
CAIXA DE BALEARS

Carme Miranda

LA BALEAR  
PERFUMERIA & COSMETICA

higieneambiental.com

GARNOVA

GRACARE  
ESTI J GARNAJOLLS I OJOLS

## Entidades y empresas colaboradoras:

Generalitat de Catalunya  
Departament de Salut

Generalitat de Catalunya  
Departament de Governació  
i Administracions Públiques



Germans Trias i Pujol  
Hospital



TORRES

SWAROVSKI

ARPT

SCACS



Organización de la cena benéfica:

Via Augusta 13-15, 4ª planta  
08006 Barcelona

T. 93 292 22 64 - F. 93 415 15 82

barcelona@citigatesanchis.com

Para más información: [www.gaem-bcn.org](http://www.gaem-bcn.org)

# CNEA BENÍFECA POR LA ESCLESORI MÚLPITLÉ\*



# \*ESTO NO ES NINGUNA BROMA: ES LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE.

**Esto no es ninguna broma. Es una sencilla metáfora de cómo ve la vida uno de los 6.000 afectados por la EM en Cataluña:** una vida desordenada, descoordinada y desestructurada. Y es que la EM es una enfermedad degenerativa crónica inflamatoria que afecta al sistema nervioso.

Concretamente, la EM se produce cuando se deteriora la mielina, una de las sustancias que recubren las fibras nerviosas del cerebro y la médula espinal. Los nervios dejan de transmitir los impulsos con la rapidez y la eficiencia normal e impiden realizar movimientos coordinados y sin esfuerzo.

No hay ningún tratamiento curativo, **pero lo más grave es que no se ha encontrado la causa.** Hay estudios que apuntan que en el desencadenante de la enfermedad coinciden varios factores, entre ellos: una predisposición genética, causas ambientales como por ejemplo microorganismos, que hacen que el sistema inmunológico destruya la mielina.

# ESTO NO ES NINGÚN NEGOCIO: ES FUNDACIÓN GAEM.

Fundación GAEM, Fundación Grupo de Afectados de EM, es una fundación sin ánimo lucro formada por personas que padecen la enfermedad, sus familiares y amigos que no encontraban sus intereses reflejados en otras asociaciones y fundaciones existentes.

Fundación GAEM se constituyó por dos motivos principales.

**Por un lado dar soporte al enfermo y su entorno. De otro lado, para impulsar la búsqueda e investigación de nuevos tratamientos para la EM.**

# ESTO NO SON PALABRAS: SON POSIBLES SOLUCIONES.

El proyecto Fundación GAEM, iniciado hace unos meses, y por el cual ahora os pedimos vuestro apoyo, se centra en la investigación en inmunoterapia celular.

Las pruebas realizadas por el equipo del Dr. Mario Delgado en modelos experimentales de EM y artritis reumatoide con vacunas de células dendríticas, han mostrado resultados muy satisfactorios.

Así, la posibilidad de utilizar células dendríticas abre nuevas perspectivas terapéuticas en enfermedades autoinmunes como la EM.

La investigación clínica estará asesorada por el Dr. Mario Delgado, científico del CSIC y colaborador del Parasitología y Biomedicina de Granada, y contará con el soporte de la Dra. Teresa Gallart, del Hospital Clínico Barcelona, la participación y dirección de Neurólogos e Inmunólogos del Hospital Germans Trias i Pujol.

**Una esperanza que entre todos podemos convertir en realidad.**